

Un hogar de paz y felicidad 123

La fuerza silenciosa

La mujer debe aprender a usar su tranquila y silenciosa sabiduría femenina, sobre todo afrontando problemas con su marido. La acción positiva es la orden del día, sin desanimarse.

Una esposa decidida, paciente y enérgica puede convertir a un marido difícil en una persona recta, tal como en la historia mencionada en el estudio anterior.

La cosa más importante que aquella esposa cuyo esposo comenzó a drogarse hizo, fue permitir que él permaneciera en la casa a pesar del estado destructivo en el que se hallaba. Con este acto, ella salvó también a sus niños, porque echar al marido de la casa es muy perjudicial para los hijos. Aunque fuera absolutamente insoportable vivir con ese hombre, ella prefirió hacerlo para que sus hijos puedan tener un día un padre normal y para evitar que se dañen emocionalmente.

Una mujer que persevera usando su fuerza silenciosa y su sabiduría puede conservar su hogar, su matrimonio, y literalmente “mover montañas”.

Sólo un ser humano

Si una mujer puede lograr milagros en situaciones consideradas imposibles cuándo está casada con un hombre problemático, ¡imagínense qué puede alcanzar en un matrimonio en que el marido quiere mejorarse! Seguro que su paciencia será rentable. Con un poco de buena voluntad y plegaria, verá por último los frutos de su trabajo.

Hay que comprender que la armonía conyugal no es una situación estática, sino que evoluciona; es un trabajo y una prueba. Joven mujer que no te engañes y que debes tomar en cuenta que si te vuelves a casar después de divorciarse, tu nuevo marido puede ser igual al anterior o aún peor”.

Mirar la vida con fe

El activo más importante que una mujer tiene es la (fe). Sin ella, todo lo que decimos en estos estudios no tendría sentido. La (fe) -la pura y completa fe en el creador- permite a una mujer enfrentarse con cualquier dificultad que se presenta en su camino. Solamente considerando la vida con fe, la mujer puede superarlo todo. Para una mujer que sufre de ausencia de paz doméstica, la fe consiste en creer que sus sufrimientos provienen del Creador para su bien. Si la mujer sufre a causa de su marido, es porque se decretó así desde lo Alto para su propio bien, y el decreto se confiere en su marido.

Ahora, si esta mujer quiere desembarazarse de sus sufrimientos aplicando el principio de *“Con mi propia fuerza y el poder de mi mano (Deuteronomio 8:17)*, es decir por medio de disputas, gritos, o aún peor — por el divorcio, ella se opone

de hecho al Decreto Divino, lo que es imposible. Cuando intenta desembarazarse de sus sufrimientos por todo tipo de medios y no por la plegaria y el arrepentimiento, que son los medios que el Creador quiere que use, entonces sólo reemplaza sus sufrimientos por otros, que a veces son aún peores.

Cada mujer debe saber que la única manera de salvarse de sufrimientos es por medio de un trabajo espiritual — oración y (arrepentimiento). El que piensa que puede quitarse las tribulaciones con todo tipo de tácticas se engaña a sí mismo, todo lo que hace es “transferirlas” de una situación a otra. Una parábola: Los dueños de una vaca ataron una cuerda alrededor de su cuello. La vaca, naturalmente, se sentía incómoda con la cuerda y no le gustaba sentirse presa. ¿Qué hizo? Giró a su alrededor con toda su fuerza tratando de liberarse. Lamentablemente, a pesar de todos sus esfuerzos, todo lo que logró hacer fue apretar la cuerda más y más sobre su cuello, hasta casi estrangularse...

Hay numerosos casos en los que las mujeres invirtieron gran esfuerzo, tiempo y dinero para divorciarse de sus maridos. Estas mismas mujeres confesaron más tarde que una vez que realmente recibieron el añorado divorcio, sintieron una horrible muerte espiritual. ¿Por qué? Porque lo que el proceso del divorcio realmente hace, es separar a la mujer del alma de su marido. El sufrimiento es tremendo. Además, a menudo la mujer divorciada es incapaz de casarse por segunda vez. Antes del divorcio ella anhelaba vivir sin sufrimiento, pero después de que el divorcio le fue otorgado, experimenta el terrible sentimiento de la separación del alma. Esta es la estratagema de la Mala Inclinação, cuya intención es separar al hombre y a la esposa para que no puedan alcanzar su rectificación espiritual, que deberían alcanzar juntos. ¡Tenlo en cuenta!